

Après avoir reçu les représentants des salariés du Centre Interdépartemental de Gestion Administrative de La Poste (CIGAP), Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès de Jean-Paul Bailly, président de La Poste, pour lui demander de « *revenir sur le projet* » de fermeture de ce centre.

Il a indiqué que le transfert de cette activité ne permettrait pas « *un gain en termes de loyer* » (puisque cela semble être l'une des motivations de cette décision), ce centre étant hébergé dans des locaux appartenant à la filiale immobilière de La Poste.

Il a également exposé que les salariés du centre effectuaient des tâches qu'il n'y a aucune nécessité de déplacer sur un autre site.

Il a rappelé que le CIGAP faisait partie du vaste ensemble d'activités relevant de La Poste implanté à La Source et a insisté sur le fait que « *les très nombreuses familles de postiers installées à La Source comprendraient mal la suppression de ce CIGAP dont on ne voit pas en quoi elle serait bénéfique pour La Poste* ».